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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia, per sapere se 
e quando vorrà richiedere un decreto luo-
gotenenziale, per autorizzare le mogli dei 
nostri prigionieri di guerra a stare in giu-
dizio senza la necessità dell'autorizzazione 
maritale, che di fatto non si può avere, 
derogando a quella disposizione di legge, 
che la impone. 

« Pansini ». 

« 1.1 sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferro-
viari, per conoscere come conciliasi un non 
remoto comunicato ufficiale che prometteva 
miglioramenti sulle comunicazioni ferro-
viarie Milano-Roma colle condizioni di 
fatto per cui il direttissimo serale Milano-
Eoma è divenuto proibitivo per i viaggia-
tori in partenza oltre Milano obbligati ad 
accavallarsi nei corridoi in pessime condi-
zioni di disagio, e se non fosse il caso di 
reintegrare un treno diretto serale Miìano-
Eoma via Sarzana che sfollando i viaggia-
tori in partenza da Milano permetterebbe 
l'utilizzazione del treno attuale per i viag-
giatori in partenza dalle stazioni lungo la 
linea Milano-Bologna-Roma. 

«.Bussi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei trasporti marittimi e ferro-
viari e dell'interno, sulla, mancata applica-
zione delle norme di profilassi igienica e di 
elementare pulizia nelle vetture delle fer-
rovie dello Stato. 

« B u s s i » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se creda 
equo il trattamento, fatto ai telegrafisti mi-
litari di classi anziane (1876-81) reduci dal 
fronte e chiamati a prestar servizio ai te-
legrafi dello Stato, retribuiti con la sola 
indennità giornaliera di centesimi 50, men-
tre, come è giusto, i telegrafisti borghesi 
di classi giovani esonerati fin da principio 
della guerra godono il normale trattamento 
loro dovuto e i militari operai adibiti presso 
stabilimenti ausiliari ricevono la stessa paga 
degli operai borghesi. 

«Mancini» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e dell'istruzione pub-
blica, per sapere se non credano giusto, 
anzi doveroso, rispetto al contributo da 
essi dato alla difesa della' Patria, richia-

mare agli studi non solo gli studenti di 
medicina del Corpo di sanità, ma anche 
coloro che, pur essendo studenti di medi-
cina, si sono arruolati e sono rimasti nelle 
armi combattenti. 

« Mancini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per cono-
scere quali provvedimenti intenda prendere 
per assicurare' il regolare funzionamento 
delle scuole rurali di disagiata residenza 
che sono troppo spesso e per troppo tempo 
senza insegnanti. 

. « Mancini ». 

« I l sottoscritto chiede a ' interrogare il 
ministro degli approvvigionamenti e dei 
consumi, per conoscere se non creda giusto 
e nello stesso interesse dell'economia fami-
liare concedere ai piccoli proprietari rurali 
una maggiore libertà nell'uso e nella maci-
nazione dei cereali a loro disposizione, te-
nendo conto delle diverse esigenze dell'ali-
mentazione a seconda delle stagioni e della" 
materiale impossibilità di molire in tempi 
di siccità. 

«Mancini» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d-ella guerra, per conoscere ses ia 
informato dei risultati dei recenti provve-
dimenti circa il reato di diserzione, in par-
ticolare dell'impossibilità in cui sono posti 
talvolta i tribunali giudicanti di graduare 
le pene proporzionatamente ai caràtteri 
del fatto e alla sua maggiore o minore gra-
vità. 

« Agnelli » . 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere quale so-
luzione s'intenda dare alla questione della 
caccia, tuttora vietata in diverse provincie 

. con da-nno dell'agricoltura e dell'alimenta-
zione, con disparità di trattamento in con-
fronto di altre parti del regno e senza se-
rie giustificazioni di ordine, di sicurezza 
pubblica/ 

« Agnelli ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro degli approvvigionamenti e dei con-

j sumi, per sapere da quali criteri economici 
! siano giustificati i molti divieti di espor-
1 tazione da provincia a provincia, perfino 


